

Ressort: Finanzen

McDonald`s und Subway prüfen Einstieg ins Food-Truck-Geschäft

Berlin, 07.08.2015, 18:00 Uhr

GDN - Die Fastfood-Ketten McDonald`s und Subway denken jeweils über einen Einstieg ins Food-Truck-Geschäft nach. Das berichtet das Nachrichten-Magazin "Der Spiegel".

Eine "kurzfristige Realisierung" sei jedoch nicht geplant, teilte McDonald's mit. "Wir prüfen das", bestätigt ein Subway-Sprecher. Food-Trucks sind Lieferwagen, in denen Essen zubereitet und verkauft wird. Sie dienen häufig als Alternative zu Betriebskantinen oder dem herkömmlichen Party-Catering. Viele werben mit regionalen oder gesunden Zutaten. Der Trend kommt aus den USA. In mehreren deutschen Städten gibt es inzwischen eigene Streetfood-Märkte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58649/mcdonalds-und-subway-pruefen-einstieg-ins-food-truck-geschaeft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com